

クレッセ新聞

2013年12月 発行
No. 53

発行 クレッセ動物病院
〒263-0001千葉市
稲毛区長沼原町794-1-1
TEL 043-286-8796
<http://cresse-ah.com>

みなさん、こんにちは☆早いもので今年も残り1ヶ月となりました！
1年って…早い！今年は何んな1年になりましたか？
来年も、より良い動物病院を目指し、スタッフ全員頑張りたいと思いますので、どうぞよろしくお願いします！

前立腺肥大症(犬)

前立腺は、ヒトの男性と同じように膀胱の後ろに、尿道を囲むように存在し精液の成分を産生している副生殖腺です。未去勢の雄犬では、9歳までに、95%もが罹患するといわれています。

原因

精巣から分泌される、雄性ホルモン(アンドロゲン)が深く関与しています。その他のホルモンも発症に関与していると考えられています。

発症

加齢にともない進行するため、6才以上の未去勢の雄犬で多く発症します。又、一部の犬種(ドーベルマン、スコティッシュテリア、バーニースなど)では遺伝的にこの病気にかかりやすいといわれています。

症状

ヒトでは尿が出にくくなることが多いようですが、犬では便が出にくくなることが多いようです。便がなかなか出ない、何度も便意をもよおす、便が細くなるなどの症状を認めます。また、犬でも尿が出にくくなった、血尿が出たりすることもあります。無症状の場合もあります。

診断

超音波検査、レントゲン検査、直腸検査(肛門から指を入れて触診)などを行います。その他、尿検査や血液検査などを行う場合もあります。前立腺腫瘍や細菌感染などの炎症性疾患との鑑別を行います。

治療法

去勢手術(精巣を摘出)を行います。ほとんどの犬で完治します。しかし、手術を行えない場合は内科的治療投薬を行います。再発に注意が必要です。

予後

去勢手術により、通常数週間で大した前立腺は小さくなり始め、3ヶ月程で完全に小さくなります。内科治療でも反応は良いですが、再発の可能性があります。



☆永嶋先生☆

もう12月、やはり今年もあとという間でした。
三浦さんは年明け25才になるそうです。男の影はみじんもありません。優しく明るい素敵な女性ですが、なかなか縁がないようです。そんな話はいいとて、今年もお世話になりました。
みなさま、よいお年をお迎えください。

☆院長先生☆

クリスマスシーズンが近づくにつれ、子供がソワソワします。よい子にサンタクロースがプレゼントを配るとい話を疑っているにも関わらず、少しだけまだ信じているようです。今はサンタの世界もIT化が進んで、楽天やAmazonがプレゼントの配送を代行しているんだと言って、今年もごまかしています。

☆三浦看護師☆

2013年ももう終わりですね(・_・)あれ…何もしてない。笑時の流れの早さに驚きを隠せません。来月で25歳になるし…アラサー。原田さんと矢花さんに、2人は次26歳だね！と言うと、いつも怒られます。笑

今年1年も本当にありがとうございました！\(^o^)/少しでも患者様のお役に立てていただいでしょうか？来年も、笑顔絶やさず、明るく元気に頑張りたいと思いますので、どうぞよろしくお祈りいたします☆

☆原田看護師☆

友達との結婚式が来月あります。余興を友達で行うことになりました。Kiroroの未来へを弾くことになったのですが、いざ家にあるピアノで練習しようと思ったら壊れていました。どうしたら良いのでしょうか？笑今年も一瞬で終わってしまいました。個人的にはシビアな一年でしたが来年はもっと色々な事に挑戦していきたいと思っています。とりあえず、簿検、簿記、色彩検定、薬理検定など資格をたくさん取得しようと思っています。

☆矢花看護師☆

今年を振りかえってみて一言で表すと出会いあり、別れもあり、結局最後はひとり。あれ？なんか悲しい感じになってしまいました。けど、大丈夫です。お仕事も毎日楽しくさせて頂きましたし、私は元気で。良い1年でした。

今年も一年お世話になり、ありがとうございました！！2014年もより良い病院を目指し努めていきますので、どうぞよろしくお祈りします。皆様、素敵な年末年始をお過ごし下さい！

今年1年お世話になりました☆

来年もまた、クレッセ動物病院スタッフ共々よろしくお祈りします！

12月30日(月)午後~1月3日(金)までお休みを頂いております。よろしくお祈りします。

お知らせ

年始の年終



つ今月のぶおやき



永嶋